

SE COMENTA

Que está claro de que las **mujeres** tienen un gran **avance** en la **ocupación** de los espacios que bien merecen en todos los ámbitos, de eso no cabe duda... pero en la cuestión de **género** ningún **extremo** es aconsejable, pues da al traste con la **equidad** y el **balance** que deben tener todas las instancias.

Resulta que ayer, para ocupar sendas consejerías en el **Instituto Electoral del Estado de México**, el INE decidió las tres propuestas finales. Solamente seleccionaron **mujeres** entre las y los numerosos **aspirantes** y eso que, a diferencia de procesos **anteriores**, ahora la convocatoria fue **mixta** para el **Estado de México**; hubo 34 mujeres y 50 hombres que cumplieron los requisitos y se sometieron a **evaluación**, pero el resultado dio igual. ¿Habría sido solo cuestión de **cumplir** las “formas”?

Que en ese panorama, serán nombradas **July Erika Armenta Paulino**, con un promedio de **7.41** puntos; **Sayonara Flores Palacios**, con **9.45** y **Flora Angeli Vieyra Vázquez**, con **8.86**. Sin embargo **60 por ciento** de la decisión recayó en la opinión de los demás **consejeros**. Así las cosas.

Que al parecer será muy terso el **relevo** en el **Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México**, que encabeza **Marco Aurelio Carbajal**. El **Órgano Electoral Independiente** cerró ayer el proceso de **registro** de planillas y resolvió procedente únicamente a **Cambio Sindical**. Las otras dos opciones no cubrían los **requisitos** en diversos aspectos, y ahora la que sí fue **inscrita** debe iniciar desde hoy una **campana** en la que explique sus planes y proyectos al **gremio**. Todo apunta al **fortalecimiento**.

Que hay nuevos **vientos** que soplan en la **Cámara de Diputados** y se prevé el fin de aquel **carrusel** de funcionarios del **Ejecutivo** que desfilaba para comparecer ante el **Congreso** luego de los informes de gobierno. El secretario **Horacio Duarte** emitió el primer “**Protocolo para la Interacción, Comunicación y Coordinación de las Relaciones**” que tendrá el **Poder Ejecutivo** con la **Legislatura**. Ahora para llamar a cuentas a alguien deberá ser con **solicitud** firmada por el presidente de la **Jucopo**. Así que probablemente serán muy pocos. ■